

Laboratorio Virtual de Física Cuántica

<http://www.uv.es/inecfis/QPhVL/>

El laboratorio virtual de física cuántica simula algunas de las experiencias que los estudiantes deben realizar en la asignatura Laboratorio de Física Cuántica del tercer curso del Grado en Física. Inicialmente, comenzó con la simulación del efecto fotoeléctrico y difracción de electrones. Ahora dispone de algunas simulaciones más. Este laboratorio virtual está diseñado como una herramienta para hacer más accesibles y comprensibles las experiencias del mundo cuántico y para familiarizar al estudiante con los procedimientos de medida y principios básicos de las experiencias de física cuántica.